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	20 валют rupay
	20 types of rupay currency

	АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВЫПЛАТЫ WMВЫПЛАТЫ WM
	AUTOMATIC PAYMENTS VIA WM, WM PAYMENTS

	Агентство Компьютерной Безопасности
	Agency of Computer Security

	Администрация Интернет-казино
	Administration of the Internet Casino

	Баннеры
	Banners

	Беспроигрышная лотерея
	Every-ticket-wins lottery

	Больше
	More

	Валюта
	Currency

	Вами заработано
	You have earned

	Ваш выбор
	Your choice

	Ваш платеж был принят!
	Your payment was accepted!

	Введите ваш E-mail
	Insert your e-mail

	Введите код карты
	Insert the card’s code

	Войти
	Logout

	Восстановление пароля
	Password restoration

	Восстановление пароля от вашего аккаунта
	Restoration of your account’s password

	Время
	Time

	Вход для администратора
	Administrator’s entrance

	вы будете получать % от заработка казино
	you will get % from the casino’s income

	Вы делаете ставку, выбирая сумму, затем указываете под какой картой окажется пиковый туз, согласно Вашему мнению.
	You have to stake, choosing the sum of money, then you indicate the card you think has an ace of spades under it.

	Вы должны вернуться
	You have to return back

	Вы должны вернуться на первую страницу
	You have to return to the first page

	Вы купили билет стоимостью
	You have bought a ticket at the price of

	Вы отказались от оплаты или произошла ошибка!
	You have rejected the payment or some error has appeared

	Вы получили ежедневный бонус на счет в размере $topay WMR...
	You have an everyday's bonus of $topay WMR...

	Вы пригласили игроков:
	You have invited the following gamers:

	Вы сегодня уже получали бонус, попробуйте завтра...
	You have already got your bonus for today, try again tomorrow

	Выберите карту
	Select the card

	Выводимая сумма будет автоматически списана с вашего счета и оплачена на ваш WM кошелек!
	The withdrawed sum will be automatically written off your account and sent to your WM purse

	Выигрыш
	Prize

	Выигрыш указан в трех одинаковых окошках
	The prize is indicated in three equal windows 

	Данное письмо содержит информацию для доступа к вашему игровому счету в казино:
	This letter contains the information for the access to your account in the casino:

	Данные вашего аккаунта
	Your account’s data

	Дата
	Date

	Дата розыгрыша
	Drawing date

	Деньги поступят на ваш счет после проверки системой выплат казино
	The money will be sent to your account after its verification by the casino’s payment system

	Для запуска игр вам необходим браузер, поддерживающий JavaScript.
	To start the game, you have to have a browser, which supports JavaScript.

	Для оплаты нажмите кнопку пополнить счет, затем выберите желаемую валюту и суммупополнения. Оплаченная Вами сумма будет сразу зачислена на Ваш счет
	To realize payment, click on replenish account, choose the payment system and the right sum. The money will instantly enter your account.

	Для оплаты нажмите кнопку пополнить счет, затем выберите желаемую систему и сумму. Оплаченная Вами сумма будет сразу зачислена на Ваш  Рублевый счет (WMR) в казино
	To realize payment, click on replenish account, choose the payment system and the right sum. The money will instantly enter your WMR account.

	Для оплаты нажмите кнопку пополнить счет, затем выберите сумму пополнения. Далее вводим свой номер аккаунта и пароль доступа. Подтверждаем платеж. Оплаченная Вами сумма будет сразу зачислена на Ваш долларовый счет (WMZ) в казино
	To realize payment, click on replenish account, choose the payment system and the right sum. Insert your account's number and its password. Confirm the payment. The money will instantly enter your WMZ account.

	Для этой ставки Вам не хватает средств на счету! Вы можете пополнить его в разделе КАССА
	You don’t have enough money for this stake. Replenish your account in the Cash Desk section.

	Её вы можете рекламировать любым способом (см.правила)
	You can promote it any possible way (see the Rules)


	Если вы забыли и E-mail, напишите администратору указав имя и фамилию при регистрации
	If you forget your e-mail as well, write to our administrator and indicate your name and surname, inserted during the registration.

	Забыли пароль
	Forgotten your password

	Загаданное число
	Set number

	Защита сайта
	Site’s protection

	Здравствуйте
	Hello

	Здравствуйте, $r_login,
	Hello, $r_login,

	и получать % от заработка казино
	and get the % for casino’s income

	Идет направление на страницу платежа
	Redirection to the payment page

	Извините, но в данный момент существует проблема с подключением к МySQL серверу
	Sorry, there is currently a problem of МySQL connection to the server

	Имя
	Name

	Интернет казино
	Internet Casino

	История платежей
	Payments history

	Карта
	Card

	Козырь была
	A trump was

	Количество выплат:
	Amount of payments:

	Корзина $vesna2
	Basket $vesna2

	Кошелек
	Purse

	Меньше
	Less

	Минимальная сумма платежа
	Minimal amount of payment

	на первую страницу
	to the first page

	Напёрсток $nap
	Thimble $nap

	Напёрсток $nap2
	Thimble $nap2

	Настройка ваших данных.
	Your data customization

	Начальное число
	Start number

	Неполную сумму разделяйте точкой
	Decimal number should be divided by dot

	Например: 1.5
	For example: 1.5

	Ниже будет показана информация по игре.
	Below you will see the information about the game

	Новых за сутки
	New within the day

	Номер счета
	Account number

	Обмен валют
	Currency exchange

	Обратите внимание, что система ROBOXchange берет небольшой процент за перевод. На счет зачисляется сумма, указанная в поле Продавец получает
	Pay attention, that the ROBOXchange takes low percent for the transaction process. The sum, indicated in the line Buyer gets, will enter the account 

	Операция совершенна администрацией
	The operation is fulfilled by administration

	Описание:
	Description:

	Описание: Вы делаете ставку, выбирая сумму, затем нажимаете кнопку Играть. Ниже будет показана информация по игре
	Description: you make a stake, select the sum and click on the Play button. Below you will see the information about the game.

	Описание: Вы делаете ставку, выбирая сумму, затем указываете в какой корзине находятся розы, согласно Вашему мнению. Ниже будет показана информация по игре
	Description: You make a stake, choose the sum, select the basket where, you think, there are the roses. Below you will see the information about the game.

	Описание: Вы делаете ставку, выбирая сумму, затем указываете в каком конверте окажется чек, согласно Вашему мнению. Ниже будет показана информация по игре.
	Description: You make a stake, choose the sum, select the envelope where, you think, there is the cheque. Below you will see the information about the game.

	Описание: Вы делаете ставку, выбирая сумму, затем указываете каким будет следующее число, согласно Вашему мнению. Ниже будет показана информация по игре.
	Description: You make a stake, choose the sum, select the envelope where, you think, there is the cheque. Below you will see the information about the game.

	Описание: Вы делаете ставку, выбирая сумму, затем указываете под каким наперстком окажется шарик, согласно Вашему мнению. Ниже будет показан результат игры.
	Description: You make a stake, choose the sum, select the thimble which, you think, covers the ball. Below you will see the information about the game.

	Описание: Вы делаете ставку, выбирая сумму, затем указываете под какой картой находится козырь, согласно Вашему мнению. Ниже будет показана информация по игре.
	Description: You make a stake, choose the sum, select the card, you think, has a trump in it. Below you will see the information about the game.

	Отправка логина и пароля на E-mail, указаный при регистрации
	Sending of the login and password indicated during registration

	Ошибка
	Error

	Ошибка! Вы заблокированы Администратором!!!
	Error! You’ve been blocked by the administrator!

	Партнерское вознаграждение
	Partnership reward

	Перед нажатием кнопки 'Вывести' проверьте все введенные данные
	Before clicking the “withdraw” button check the inserted data up

	Перейдите на главную страницу и выберите интересующий вас раздел
	Go to the main page and select the section

	Платежная система
	Payments system

	под какой картой находится Туз червей.
	where the ace of hearts is

	Поддержка
	Support

	Пожалуйста подождите. Идет загрузка данных с сервера. При следующих посещениях нашего сайта Вам не придется тратить время на загрузку.
	Please, wait. Loading of data is in process. You won't have to load the site the next time.

	Пожалуста подождите
	Please, wait

	Полная информация о системе
	Complete information about the system

	Получение ежедневного бонуса
	To get the everyday’s bonus

	Получить БОНУС
	Get the BONUS

	Получить!
	Get!

	Пополнение с помощью карты предоплаты
	Replenishment via the pre-paid card

	Пополнение счета при помощи WebMoney
	Replenishment via the WebMoney

	ПОПОЛНЕНИЕ СЧЕТА ЧЕРЕЗ КАРТУ ПРЕДОПЛАТЫ КАЗИНО
	REPLENISHMENT VIA THE CASINO’S PRE-PAID CARD

	ПОПОЛНЕНИЕ СЧЕТА ЧЕРЕЗ СИСТЕМУ
	REPLENISHMENT VIA THE SYSTEM

	Пополнил
	Replenished

	Пополнить
	Replenish

	После оплаты, заказываемая сумма будет автоматически зачислена на Ваш счет!
	You sum will automatically enter the account after the payment is complete

	Пример
	Example

	Примечание
	Note

	Приносим свои извинения, просим Вас зайти немного позже.
	Sorry, try to enter the site later

	Проигрыш
	Loss

	разделитель - точка, а не запятая!
	The delimiter is a dot, not a comma!

	Размер Вашей ставки
	Your stake’s amount

	Результат игры
	Game result 

	Результат платежа
	Payment result

	Реквизиты
	Properties

	РЕКЛАМНЫЕ МАТЕРИАЛЫ:
	ADS:

	Рекомендуем пользоваться MS Internet Explorer 6 и выше.
	We advice you on using MS Internet Explorer 6 and the above versions

	Розы были здесь
	The roses were here

	Рублей
	Rubles

	С данного IP адреса сегодня уже получали бонус, попробуйте завтра
	This IP address has already got the bonus, try again tomorrow

	С Наилучшими Пожеланиями,
	Best regards,

	Сделайте ставку и выберите карту
	Make a stake and choose the card

	Сделайте ставку и выберите конверт
	Make a stake and choose the envelope

	Сделайте ставку и выберите корзину
	Make a stake and choose the basket

	Сделайте ставку и выберите наперсток
	Make a stake and choose the thimble

	Сделайте ставку и нажмите Играть
	Make a stake and click Play

	Сейчас на сайте
	Right now on the site

	Сервисы
	Services

	Сертификат
	Certificate

	Снял
	Withdrawed

	Снять
	Withdraw

	Статистика
	Statistics

	Страница которую вы запросили не найдена !!!
	The page you search is not found

	Сумма
	Sum

	Сумма ставки
	Stake’s sum

	Счет
	Account

	Сыгранно игр
	Games played

	Тип валюты
	Type of currency

	Туз пик была
	The ace of spades was

	Универсальная ссылка:
	Universal link:

	Управление средствами
	Funds management

	Успешно:
	Successfully:

	Фамилия
	Surname

	Фишки
	Chips

	Шарик был здесь
	The ball was here

	Этот сайт защищён системой защиты от хакерских атак WebSecure Detect System
	This site is protected with the WebSecure Detect System


